



# みんなのひろば

みんなのひろば

みんな仲良し  
楽しい学校

児童会長としてがんばる

泉 遥稀さん(居小5年 日出)

5年生の後期から児童会長として、あいさつ運動を継続しながら、みんなが楽しい学校生活を送ることができるよう心掛けて活動しています。  
学校の授業では、実験が楽しいので理科が好きです。  
英語、ピアノ、茶道を習っており、上達できるようにこれからも続けていきたいです。  
将来の夢はたくさんあって迷っているのですが、これから考えていきたいです。



## 人いきいき

高校生活の思い出を胸に  
それぞれの道へ

訓子府で生まれ、訓子府小学校、中学校を卒業後、訓子府高校に入学した岩橋さんと小林さん。3月に高校を卒業し、それぞれの道へ進んでいきます。「高校生活ではたくさんの思い出ができました。新生活に早く慣れ、充実した日々を送りたい」と話していました。

「高校生活での一番の思い出は、昨年11月に行われた定期演奏会です。小学校ではスクールバンド、中学校から吹奏楽部に所属していました。定期演奏会では、3年生全員で顧問の先生方と後輩たちに感謝の気持ちを込めてサプライズの演奏を



写真右から岩橋華純さん  
小林雛さん

岩橋 華純さん(東町 18歳)  
小林 雛さん(末広町 18歳)

行ったことが、一番思い出に残りました」(岩橋さん)  
「高校生活での一番の思い出は、昨年12月に行われたスポーツフェスティバルです。バレーボールやバドミントンなどの各種目を学級や個人で競い合いました。学級の友人たちと一緒に試合ができる最後の機会だったので、放課後の練習も含めてとても思い出に残りました」(小林さん)

「高校卒業後はパティシエをめざして、札幌の専門学校に進学する予定です。将来はパティシエとして、自分のオリジナルの菓子を作ることが夢なので、進学後は製菓の学習に一生懸命みたいです」(岩橋さん)  
「高校卒業後は地元で社会人として、新生活が始まります。地元での就職を希望していたので、希望が叶い、うれしいです。最初は戸惑うことが多いと思いますが、職場の方たちから仕事を教わりながら、1日も早く仕事を覚えて、職場に慣れるように努力したいです」(小林さん)

## 短歌 訓子府短歌会

埼玉に移住し早も十五年  
九十五歳老いて腰痛む  
埼玉県 飯田 政章

引き出しの今年の無駄を散らかして  
師走の厨躰づきながら  
東幸町 中島 玲子

オホーソクに流水来れば山を越え  
我が住む町の風も凍れる  
東幸町 吉野 良華

トンガ沖海底噴火に驚きぬ  
八千キロ先の津波速さよ  
旭町 瀬谷 隆夫

全道の教職員の書道展  
吾娘の書に遇ひ涙するなり  
日出 山内スミエ

夕暮れの白き斜里岳薄茜  
染まりし峰は空に浮き立つ  
西富 山本 祐一

白鳥の出迎へうれしコタンの湯  
梢にカケス野に鹿かける  
清住 太田 豊

吾が郷の玉葱作り約百年  
天皇杯を授けて沸き立つ  
大谷 昆野 範雄

## 寒さに負けず 練習がんばるよ

2月9日に行われた「スケート少年団」の写真です。  
この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は3月18日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。



表紙から